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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0076/2016  

Einwohneranfrage 

Frau 
Ingrid Pfeiffer 

Vorstandsvorsitzende  
Förderkreis zur Erhaltung Eisenachs e.V 

Lutherstraße 28 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Karlsplatz, Neugestaltung Esplanade und Kulturkonzeption 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Komplex I: 
Offenbar ist der OB, nach Pressebericht TLZlTA vom 4. August 2016 („Pläne für Karlsplatz 
sollen nochmals auf den Tisch“ nicht bekannt, dass das Projekt „Neugestaltung des 
Eisenacher Karlsplatzes" das Ergebnis eines Wettbewerbs (nach den Ideen eines, diesem 
vorangegangenen Workshops) war, der mit Steuergeldem (100.000,-- €) finanziert und durch 
den "Freundeskreis Karlsplatz schaffen" auf vielfältige Weise über zweieinhalb Jahre der 
Bürgerschaft nahegebracht wurde. 

 
Komplex II: 
Nachweislich ist die Sanierung der Stützmauer an der Nikolaikirche niemals Teil der Planung 
„Neugestaltung des Karlsplatzes" gewesen. 
 
Komplex III: 
Die Neugestaltung der Esplanade ist hinsichtlich ihrer Aufenthaltsqualität für die Bürger 
unbefriedigend. 
 
Komplex IV: 
Seit vielen Jahren wartet die Eisenacher Bürgerschaft auf eine brauchbare Kulturkonzeption, 
zu der die Vereine wiederholt Zuarbeit leisteten. Angekündigt wurden in diesem 
Zusammenhang auch konzeptionelle Ideen dreier Stadträte (Coenen, Bemecker, 
Bamberger).  
 
II. Fragestellung 
 
Komplex I: 

1. Warum soll nach Meinung der OB das Projekt plötzlich in Frage gestellt und die 
Ergebnisse des Workshops nochmals diskutiert werden? 

2. Fühlt sich die OB nicht mehr an ihr Versprechen gebunden, das Projekt, für das 
bereits mit Hilfe der Spendengelder die Ausschreibung der Realisierungsplanung 
erfolgte (16.500,-- €) zügig auf den Weg zu bringen? 
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3. Welche Vorstellung hat die OB über den benötigten Zeitrahmen für ein neues Projekt 
gemäß den Vergabebestimmungen, damit eine Förderung aus den in absehbarer 
Zeit auslaufenden Förderprogrammen dann noch möglich ist? 

4. Beabsichtigt man angesichts dieses Sinneswandels eine freihändige Vergabe für ein 
neues Projekt ähnlich wie beim Lutherplatz? 

5. In welcher Form wurde der „Freundeskreis Karlsplatz schaffen" in die neuen Pläne 
der OB einbezogen? Wenn ja, welche Meinung hat die Initiative dazu? 

 
Komplex II: 
Warum operiert die OB noch immer in der Öffentlichkeit mit dieser Behauptung? 
 
Komplex III: 
1. Wurde auch die Planung für die Neugestaltung der Esplanade wie die des Lutherplatzes 

freihändig an das Eisenacher Büro Planteam A 1 vergeben? 
2. Wenn ja, auf welcher gesetzlichen Grundlage? 
 
KomplexIV: 
Wann wird die Kulturkonzeption der Öffentlichkeit präsentiert, zumal der zuständige 
Kulturamtsleiter 2017 pensioniert wird?  
 
 
 
Frau 
Ingrid Pfeiffer 
Vorstandsvorsitzende  
Förderkreis zur Erhaltung Eisenachs e.V 
Lutherstraße 28 
99817 Eisenach 
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